## Jahresrückblick Schuljahr 2023/2024

Liebe Schulgemeinschaft, liebes Kollegium, liebe Eltern,

auch wir vom Förderverein möchten Ihnen allen schöne Sommerferien wünschen. Wir konnten in diesem Schuljahr großartige Projekte ermöglichen:

Bereits zu Beginn des Schuljahres haben wir die neuen Erstklässler mit einem Einschulungscafé mit Kaffee und Kuchen begrüßt und dabei eine Summe von 142€ erwirtschaftet.



Liethfest



Einschulungscafé

Auf dem Liethfest hatten wir einen Stand mit einem Katapult, der bei großen und kleinen Besuchern für Freude sorgte. Als Dank erhielten wir vom Liethforum eine großzügige Spende in Höhe von 300 €.

Eine tolle Aktion gab es im Dezember: der 1. Friedrichs Adventsmarkt auf dem Gelände der

Friedrich-Spee-Gesamtschule hat stattgefunden und wir konnten in unserem Waffel-Stand über 300 Waffeln verkaufen! Ein toller Erfolg! Wir freuen uns schon auf die Teilnahme des Fördervereins am 2. Adventsmarkt in diesem Jahr. Merken Sie sich bereits Samstag, den 30. November vor. Sie können uns hierbei gerne mit einer Spende Waffelteig unterstützen. Eine kurze E-Mail an unsere Vorsitzende, Kristina Ohl (foerderverein-gs-kaukenberg@web.de), genügt.

Die Kinder haben sich besonders beim Weihnachtsrätsel über die vielen schönen Geschenke und einen Schokoladenweihnachtsmann gefreut.

Zu Karneval gab es eine Riesenparty mit dem Zauberer und Clown, den der Förderverein gesponsert

hat.

Und zuletzt konnten wir im Rahmen der Projekt-EM-Woche die Kinder bei ihren sportlichen Aktionen mit einem Buffett mit Obst und einem Müsliriegel unterstützen.

Mit Ihrer Hilfe können wir die Schülerinnen und Schüler auch im nächsten Schuljahr finanziell unterstützen. Vielen Dank dafür!



Mit herzlichen Grüßen im Namen des Fördervereins

Agnes Katzy